

### **LGV : Incertitude sur le financement d'une infrastructure stratégique pour notre territoire**

Le « stop and go » est la nouvelle réalité de nos entrepreneurs au quotidien.

À l'image des financements de la mobilité électrique, de la rénovation énergétique, de l'apprentissage, ou encore l'arrêt des travaux de l'A69, nos entreprises subissent la remise en cause des engagements de nos gouvernants ou institutions publiques.

Tout entrepreneur ou même tout citoyen a besoin d'un environnement stable et lisible pour réaliser ses projets : l'instabilité est son pire ennemi.

À ce titre, un éventuel désengagement de l'État au niveau du financement de la LGV Toulouse – Bordeaux serait un nouveau coup dur dans la confiance accordée à la parole publique.

Par ailleurs, si la réduction de la dépense publique doit constituer une priorité, la CPME 31 rappelle que cet investissement demeure essentiel pour le développement économique de notre territoire.

---

#### **À propos de la CPME 31 :**

La **CPME 31** est la première organisation patronale interprofessionnelle du territoire. Avec plus de 1500 adhérents directs et près de 240 mandats ou représentations sur la Haute-Garonne, elle œuvre à la défense et à la représentation des intérêts des TPE/PME qui constituent plus du 99% du tissu économique.

---

Contact presse : Nicolas POUX – Délégué Général CPME 31

06 75 87 35 75 - [nicolas.poux@cpme31.fr](mailto:nicolas.poux@cpme31.fr)